



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/15829
15 juin 1983
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

UN LIBRARY

JUN 15 1983

LETTRE DATEE DU 13 JUI 1983, ADRESSEE AU PRESIDENT DU CONSEIL
DE SECURITE PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DU PAKISTAN AUPRES
DE L'ORGANISATION DES NATIONS UNIES

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'une déclaration diffusée par le Gouvernement de la République islamique du Pakistan au sujet de l'exécution de trois membres de l'African National Congress condamnés à mort. Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre et de la déclaration comme document du Conseil de sécurité.

L'ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) S. Shah NAWAZ

Annexe

Déclaration diffusée le 11 juin 1983 par le Gouvernement de la République islamique du Pakistan au sujet de l'exécution de trois membres de l'African National Congress condamnés à mort

Le Gouvernement et le peuple pakistanais expriment leur douleur et leur indignation profondes devant l'exécution, par le régime minoritaire illégal de Pretoria, de M. Thelle Simon Mogoreane, de M. Jerry Semano Mosololi et de M. Marcus Thabo Motaung, qui avaient été condamnés à mort. Nonobstant les appels à la clémence lancés par la communauté internationale, par le Conseil de sécurité et par le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies, le régime raciste de Pretoria a fait exécuter la sentence, démontrant une fois encore le caractère barbare et inhumain de ses options.

Le Gouvernement pakistanais condamne avec véhémence cet acte inhumain du régime de Pretoria et exprime sa solidarité sans réserve avec le peuple courageux d'Afrique du Sud, qui lutte héroïquement pour s'assurer ses droits fondamentaux à l'égalité, à l'autodétermination et au gouvernement par la majorité. Le Gouvernement pakistanais considère que le sacrifice de ces trois combattants de la liberté pour leur juste cause n'aura pas été vain.

Le Gouvernement pakistanais adresse ses condoléances aux familles affligées de ces vaillants combattants de la liberté, qui ont sacrifié leur vie à la noble cause de la libération de leur peuple soumis au régime minoritaire raciste et demande à la communauté internationale de renouveler son soutien au combat courageux du peuple sud-africain pour la liberté.
